



**CABINET DU HAUT-COMMISSAIRE DE LA REPUBLIQUE**  
**Bureau de la communication interministérielle**

Paris, le 28 juin 2018

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Dans le prolongement de leur rencontre du 27 juin avec le Premier ministre, les membres du groupe de dialogue « sur le chemin de l'avenir » se sont réunis à la Maison de la Nouvelle-Calédonie à Paris pour examiner les contributions exprimées dans le cadre de la consultation citoyenne sur « *les propositions de valeurs calédoniennes partagées* ».

Ces contributions sont destinées à enrichir le texte initial.

S'agissant du bilan politique de l'Accord de Nouméa, les membres du groupe de dialogue sont convenus de poursuivre les échanges engagés lors de leur réunion des 30 et 31 mai 2018 à Nouméa, en vue d'aboutir à un document de synthèse.

Les membres du groupe de dialogue souhaitent finaliser leurs travaux sur ces deux thèmes avant la fin du mois de juillet 2018.

**Contact presse :**  
Charlotte Mannevy  
☎ 26 64 22 – 77 71 93  
@ : charlotte.mannevy@nouvelle-caledonie.gouv.fr